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The Wolfskrieger Teiwaz Hybrid 1x20mm Red Dot is a compact micro optic
built for serious use on modern rifle platforms - fast up close, reliable under
stress, and designed with professional users in mind.

The red dot was developed together with military end users and has been
tested and refined in the field for more than two years before being brought to
market. The goal was simple: build a red dot that performs no matter what.

The optic features a clean 0.8 MIL dot (around 3 MOA), offering an excellent
balance of speed and precision without obscuring the target. Brightness is
controlled through 12 settings, including two dedicated night vision modes,
carefully tuned to work properly with modern Gen3 tubes - an area where
many optics still fall short.

One of the defining features is the aspheric lens, a high-end solution rarely
found in this category. It delivers a noticeably cleaner sight picture with
minimal distortion, especially during fast transitions. That same emphasis on
quality continues throughout the construction: the housing and mounting
components are precision milled from 7075 aluminum, not cast, ensuring
strength, durability, and tight tolerances across the entire optic.

Windage and elevation adjustments are precise and tactile, with 0.1 MIL clicks
and a total adjustment range of 30 MIL. Unlike many red dots that still rely on
MOA-based systems, Wolfskrieger uses the MIL standard throughout, a system
widely preferred for its simplicity, consistency, and professional relevance.

The sight runs on a standard CR2032 battery, offers long runtime, and
includes motion activation so it’s ready when you need it without unnecessary
battery drain.

Mounting flexibility is another key advantage. The Teiwaz Hybrid includes a
modular three-height adapter system, allowing anything from an ultra low-
profile setup to 40 mm lower 1/3 height, up to a modern 57.5 mm cheek weld
height, ideal for upright shooting and flip-to-center magnifier use. The
adapters integrate seamlessly into each other, forming a stable and unified
mounting structure.

For shooters who want more reach, Wolfskrieger offers matching magnifiers
with ballistic reticles, turning the Teiwaz Hybrid into a complete modular optic
system for extended engagement distances.

The optic is shock resistant, fogproof, IP67 waterproof, and backed by a
lifetime warranty tied to its serial number, meaning it stays covered even if it
changes hands.

Caractéristiques

Nom: Teiwaz Hybrid 1x20mm Red Dot
Fabricant: WOLFSKRIEGER
Référence: EU2016193
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N° fabr.: WKG-1483-BLK
Couleur: Noir
Poids du colis: 1kg
Hauteur d'expédition: 100mm
Largeur d'expédition: 100mm
Longueur d'expédition: 100mm
UPC: 726529840995
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Guide de Sécurité pour le Teiwaz Hybrid 1x20mm
Red Dot
Introduction
Le Teiwaz Hybrid 1x20mm Red Dot est un viseur de haute qualité conçu pour une utilisation sérieuse sur des
plateformes de fusils modernes. Bien qu'il soit conçu pour offrir rapidité et fiabilité, il est important de suivre
certaines directives de sécurité pour garantir une utilisation optimale et sécurisée.

Directives de Sécurité Générales
Assuretoi que le produit est utilisé conformément aux instructions fournies.
Vérifie que le viseur est en bon état avant chaque utilisation.
Évite de laisser le produit à la portée des enfants.
Ne modifie pas le produit de manière non autorisée.
Sois conscient des risques potentiels liés à l'utilisation d'optique sur des armes à feu.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation
Utilise le Teiwaz Hybrid uniquement dans des conditions appropriées, en évitant les environnements
extrêmes qui pourraient endommager l'optique.
Ne regarde pas directement le soleil à travers le viseur, car cela peut endommager tes yeux.
Assuretoi que le viseur est correctement monté avant de l'utiliser.
Ne laisse pas le viseur exposé à des températures extrêmes ou à l'humidité excessive.
Utilise toujours des lunettes de protection lorsque tu utilises des armes à feu.

Instructions pour l'Installation et l'Utilisation

Installation du Viseur :1.

Choisis un emplacement de montage approprié sur ton fusil.
Utilise les adaptateurs fournis pour ajuster la hauteur du viseur selon tes préférences.
Fixe le viseur solidement à l'aide des vis fournies, en veillant à ne pas trop serrer.

Mise en Marche :2.

Insère une batterie CR2032 dans le compartiment prévu à cet effet.
Allume le viseur en utilisant le bouton d'alimentation.
Ajuste la luminosité en fonction des conditions d'éclairage à l'aide des réglages disponibles.

Ajustements :3.

Utilise les réglages de dérive et d'élévation pour calibrer le viseur selon tes besoins.
Assuretoi que les clics de réglage sont audibles et tactiles pour un ajustement précis.

Utilisation :4.

Prends toujours une position stable avant d'utiliser le viseur.
Vérifie la clarté de l'image à travers le viseur avant de tirer.
Utilise le viseur en respectant les lois et règlements locaux concernant l'utilisation des armes à
feu.



Instructions de Mise au Rebut
Ne jette pas le produit à la poubelle ordinaire.
Suis les réglementations locales concernant le recyclage des appareils électroniques.
Assuretoi que la batterie est retirée et éliminée correctement.

Informations de Contact pour un Support Supplémentaire
Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité du produit, n'hésite pas à contacter le point de
contact approprié dans l'Union Européenne.

Note : Il est essentiel de rester informé sur les mises à jour de sécurité et les rappels de produits. Tu peux
consulter la plateforme Safety Gate de l'UE pour des informations sur les produits dangereux.
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